



*In the name of Allah, the Gracious, the Merciful.*



AHMADIYYA  
MUSLIM JAMA'AT  
Belgium

[www.islamahmadiyya.be](http://www.islamahmadiyya.be)  
[info@islamahmadiyya.be](mailto:info@islamahmadiyya.be)  
[@AhmadiyyaBE](https://twitter.com/AhmadiyyaBE)

**Résumé du sermon du vendredi 26 décembre 2025**  
**prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Dans le sermon précédent, Huzoor-e-Anwar (aba) a poursuivi l'évocation de la vie bénie du Saint Prophète Mohammed (sa). Il y a présenté des exemples de l'amour profond du Saint Prophète (sa) pour Allah, ainsi que de l'amour d'Allah le Tout-Puissant pour lui.

Huzoor-e-Anwar (aba) a expliqué que le cœur du Saint Prophète (sa) était, d'une part, entièrement rempli de l'amour d'Allah le Tout-Puissant et, d'autre part, animé d'un amour sincère et d'une profonde sollicitude pour la création d'Allah. Il est fait référence à cela dans le Saint Coran, dans la sourate Ad-Duha, au verset :

« Ne t'a-t-Il pas trouvé en quête, puis guidé ? »

Une explication de ce verset est qu'Allah le Tout-Puissant, voyant l'inquiétude du Saint Prophète (sa) pour le bien de son peuple, lui montra la voie de leur réforme. Du point de vue de l'amour pour Allah, cela signifie que lorsqu'Allah vit que le Saint Prophète (sa) était totalement immergé dans Son amour, Il lui indiqua le chemin par lequel il pouvait atteindre Allah.

Allah le Tout-Puissant dit dans le Saint Coran :

Dis : « Si vous aimez Allah, alors suivez-moi. Allah vous aimera et pardonnera vos péchés. » (Sourate Al-e-'Imrân, 3:32)

Il ressort de cela que ce n'est qu'en suivant l'exemple parfait du Saint Prophète (sa) que l'on peut apprendre comment obtenir l'amour d'Allah.

Le Saint Prophète (sa) priait lui-même afin d'atteindre l'amour d'Allah. Il implorait en disant :

« Ô Allah, je Te demande Ton amour, l'amour de ceux qui T'aiment, et des actions qui me rapprochent de Ton amour. Ô Allah, rends Ton amour plus cher à mes yeux que ma propre vie, que ma famille, et même que l'eau fraîche. »

Huzoor-e-Anwar (aba) a déclaré qu'il s'agit là d'une prière que toute personne prétendant aimer le Saint Prophète (sa) et aspirant à l'amour d'Allah devrait réciter.

Hazrat 'Aishah (ra) rapporte qu'après la révélation :

« Lorsque vient le secours d'Allah et la victoire... »

le Saint Prophète (sa) n'accomplissait aucune prière sans dire :

« Gloire à Toi, ô notre Seigneur, avec Ta louange. Ô Allah, pardonne-moi. »

Hazrat 'Aishah (ra) relata également un événement lié à l'amour d'Allah. Elle dit que, lors d'une nuit où c'était le tour du Saint Prophète (sa) de demeurer auprès d'elle, elle se réveilla et ne le trouva pas à ses côtés. Elle pensa alors qu'il était peut-être allé chez l'une de ses autres épouses. Poussée par la jalousie, elle sortit et le vit dans un état de profonde prosternation devant Allah, recroqueillé comme un faisceau, tandis qu'il priait :

« Ô Allah, mon corps et mon âme sont en prosternation devant Toi, et mon cœur croit en Toi. Ô mon Seigneur, voici mes deux mains que je tends vers Toi, et toute l'injustice que j'ai commise contre moi-même avec elles est exposée devant Toi. Ô Détenteur de toute grandeur, de Qui toute grandeur est attendue, pardonne tous les grands péchés. »

Le Saint Prophète (sa) dit à Hazrat 'Aishah (ra) que Jibraïl (Gabriel) lui avait enseigné ces paroles et qu'elle devait, elle aussi, réciter cette supplication.

Huzoor-e-Anwar (aba) ajouta que lorsque le Saint Prophète (sa) voyait des nuages, il devenait inquiet. Lorsqu'on lui demandait pourquoi, il répondait qu'il craignait qu'il ne s'agisse d'un châtiment sous la forme d'une tempête. Par crainte et par amour d'Allah, il était ainsi préoccupé.

Lorsque les premières gouttes de pluie tombaient, le Saint Prophète (sa) et ses compagnons découvraient leur tête pour les recevoir. Il disait alors qu'il s'agissait d'une bénédiction nouvelle de leur Seigneur et qu'elle était particulièrement bénie.

Hazrat 'Abdullah bin 'Amr bin al-'As (ra) fut interrogé sur le pire mauvais traitement infligé par les idolâtres au Saint Prophète (sa). Il raconta qu'une fois, alors que le Saint Prophète (sa) priait dans le Haram de la Ka'ba, un mécréant passa un tissu autour de son cou et commença à l'étrangler, jusqu'à ce que Hazrat Abu Bakr (ra) intervienne et le libère.

Toute la vie du Saint Prophète (sa) était imprégnée de l'amour divin. Lorsque les habitants de La Mecque virent cela, ils dirent :

« En vérité, Mohammed est épris de son Seigneur. »

Le Saint Prophète (sa) dit :

« Le rafraîchissement de mes yeux se trouve dans la prière. »

Huzoor-e-Anwar (aba) déclara que l'influence de cet exemple parfait fut si grande qu'une transformation complète s'opéra parmi ses compagnons. Ils atteignirent un rang qui dépasse l'imagination humaine. Ce même exemple parfait fut également suivi par le Messie Promis (as), grâce auquel il atteignit ce statut élevé et fonda, pour cette raison, cette Communauté.

Huzoor-e-Anwar (aba) appela à prier pour les Ahmadis du Pakistan et mentionna que le respecté Mubarak Ahmad Sani Sahib a été condamné à la prison à vie uniquement pour avoir récité et enseigné le Saint Coran.

Huzoor-e-Anwar (aba) déclara que nous prions afin qu'Allah le Tout-Puissant crée rapidement des moyens pour punir ces oppresseurs, et que les signes de cela commencent déjà à apparaître. Toutefois, il existe également la crainte qu'un retard ne survienne en raison de manquements dans nos prières ou nos actions.

À la fin, Huzoor-e-Anwar (aba) mentionna deux membres décédés et annonça qu'il dirigerait leurs prières funéraires en leur absence.